

Immédi@thèque

CULTURE & PATRIMOINE

Exercice de reconnaissance visuelle : observer un tableau et répondre aux questions...



La visite du médecin-chef à l'hôpital, 1889 Par Luis Jiménèz Aranda (1845-1928)

QUESTIONS

- ❖ 1./ Combien de personnes étaient-elles représentées sur cette peinture ?
- ❖ 2./ Combien de personnes tenaient-elles un parapluie dans la main ?
- ❖ 3./ A votre avis, dans quel lieu ces personnes se trouvaient-elles ?
- ❖ 4./ Avez-vous distingué des rideaux aux fenêtres ?
- ❖ 5./ Y-avait-t-il des porte-manteaux dans cette pièce ?
- ❖ 6./ Le nombre de malades était-il supérieur au nombre de visiteurs ?

- ❖7./ A votre avis, y-avait-il plus d'hommes ou davantage de femmes représentés sur cette peinture ?
- ❖8./ Sur cette œuvre, des personnes étaient-elles en train de prendre des notes ?
- ❖9./ Combien de chapeaux avez-vous distingué sur cette toile ?
- ❖10./ Où étaient situés les éclairages sur ce tableau ?
- ❖11./ Selon-vous, de combien de barreaux les lits étaient-ils équipés ?
- ❖12./ Combien de portes avez-vous distingué sur cette œuvre ?